

CONFERENCES
« CINECONFERENCES »

Lundi 10 janvier à 20 h 30 au Cercle

LAOS

Une renaissance indochinoise

Présentée par Patrick Moreau

Jadis surnommé le royaume du million d'éléphants, le Laos ne compte désormais qu'un millier d'éléphants. Aujourd'hui, c'est le Naga, figure mythologique du cobra qui demeure l'objet de la vénération des Lao.

Le Laos attire de plus en plus de voyageurs, subjugués par ses pagodes étincelantes et la beauté de sa nature. Des voyageurs soucieux de ne pas déranger la sérénité des sites qui, à l'instar de Luang Prabang, Vientiane ou le temple khmer de Wat Phu, s'élèvent sur les rives du Mékong.

Un pays fragile qui doit lutter pour conserver son image respectueuse de l'environnement. Saura-t-il maintenir ce cap dans la foisonnante économie de l'Asie du Sud-est ?

